
■諸　田　秀　人　君
信用金庫は信用金庫法によりいろいろ規定
されています。信用金庫は、国民大衆のため
に金融の円滑を図り、その貯蓄の増強に資す
るためで、地域の方々が利用者・会員となっ
て互いに地域の繁栄を図る相互扶助を目的と
した協同組織の金融機関です。主な取引先は
中小企業の従業員300人以下または資本金9
億円以下の事業者や個人です。利益第一主義
ではなく、会員すなわち地域社会の利益が優
先されます。さらに、営業地域は一定の地域
に限定されており、お預かりした資金はその
地域の発展に生かされている点も銀行と大き
く異なります。
大正5年創設され昭和26年信金法により信

用組合から信金に改組し106年なります、現
在県内に7つの信金があり、営業範囲も決め
られていて、利根信は利根沼田を中心に高崎
から湯沢町をエリアにしています。経営理念
は「お客様と地域に信頼される金融機関を目
指す」で皆さんの課題解決を目指すお手伝い
をすることです。
信用金庫の神様と呼ばれる方に小原鐵五郎
という方がいます。戦後城南信用金庫の第3
代理事長、信金中央金庫の理事長も務めた方
です。その方の言葉に「貸すも親切、貸さぬ
も親切」があります。これは「銀行は利息を
得るためにお金を貸すが、我々組合は、先様
のところへ行ってお役に立つようにと言って
お金を貸す。たとえ担保が十分であり、高い
利息が得られたとしても、投機のための資金
など先様にとって不健全なお金は貸さない。
貸したお金が先様のお役に立ち、感謝されて

返ってくるような、生きたお金を貸さなけれ
ばならない」という意味です。日頃から「お
金を貸す」という言葉ではなく、「ご心配し
て差し上げる」という言葉を使い「銀行はお
金を貸すことに目がいくが、信用金庫は、相
互扶助を目的とした協同組織金融機関であ
り、まず先様の立場に立って、事業や生活の
ご心配をし、知恵を貸し、汗を流して、その
発展繁栄に尽力することが大切であり、その
上で、資金が必要ならばご融資し、お客さま
のためにならない資金ならお貸ししないこと
が親切である」と今でも研修で学びます。
我々はこの教えを念頭にお客様と地域発展

のための尽力するものです。今後も末永くお
付き合い願います。
■山　口　　　剛　君
1979年西倉内町の山口歯科の長男として

生まれ、恵泉幼稚園、沼小、南中、沼高と地
元で過ごし、神奈川歯科大学歯学部に進み
04年歯科医師試験に合格、横浜で勤務。09
年沼田に戻り実家に1年、10年下牧でクリー
ンデンタルを開業しました。場所は下牧のベ
イシア手前の高橋さんの店舗を右に入ったと
ころです。地域活動は35歳で沼田青年会議
所、40歳で商工会議所青年部に入りいろい
ろ活動させていただいています。
治療科目は、歯科治療、小児歯科、矯正歯

科、歯科口腔外科ですが、最近はインプラン
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トやホワイトニングも増えています。
趣味は釣りです。中学生のころから薄根の
ため池でブラッグバス釣りをしています。車
で行けるようになって県内の湖から、千葉や
長野、福島などの近県の湖等に行きました。
その後海釣りを覚え、手応えや種類の多さ
や大きさに手ごたえを感じ、自分でさばきお
いしくいただけ、今ははまってしまいました。
小坂君も好きで仲間5人でボートを買ってし
まいましたが、中古で以前佐渡沖で故障して
危ない思いもしました。新潟をベースとして
いますが6～7月にクロマグロが釣れる時期が
あり、30Ｋ級を釣ったときは感激しました。

■司　会　　　 吉野　登SAA出席委員長
■ソング　我等の生業　　　　　深津卓也君

桑原　滋会長
以前ロータリーは一業種一会員を原則とし
て職業分類より登録していない業種から新会
員を見つけるようにしていました。
ポールハリスは同業者の倫理に欠ける競争
時代では信頼と親睦は得られにくいためこの
原則を決めました。1906年弁護士のドナル
ドカターが入会するときにこの原則で入れな
い人はどうするのかの問いに答えられないこ
とで入会を断られ、ポールハリスは世のため
人のためという社会的意義を重視するように
なった。1908年アーサーシェルドンが奉仕
(service)の理念を提唱し、存在するすべて
の職種から優良者を選び会員とするようにし
た。そして例会で奉仕の心を身につけ業界で
ロータリーの精神をアピールすることでさら
に地域に還元していくようになりました。
2001年規定審議会でこの原則を変えて一

業種多会員を認め、さらに時代の変化や会員
増強のためか一業種もなくして自由になりま
した。ロータリーの役目として地域社会で各
自が仕事を通じて奉仕をすることが大切で
す。沼田を盛り上げる一助として頑張りまし
ょう。

浅沼美香副幹事
◎クラブ総会開催
12月６日、多くの出席をお願いします。

◎SAA出席委員会　　 高橋圭介副委員長

・11月誕生者　　天野純一君
◎ニコニコ委員会　　　　　　小倉　仁委員　
・宮澤孝幸君　11月18日第61回電話対応コ
ンクール大会が山口県で開催、弊社の唐澤
ひろみが２年連続県代表で出場。優良賞を
受賞し、292件応援メッセージに感謝。

・ニコニコ一週間　新会員の諸田さん山口さ
んの卓話に期待し
桑原　滋君　浅沼美香さん　阿佐見卓巳君
天野純一君　　飯島千明君　石井壮太郎君
今井幸吉君　　小熊政則君　　小倉　仁君
金井正樹君　　櫛渕光彦君　小野里雅広君
小坂哲平君　　小島隆一君　　小菅茂雄君
塩浦敬之君　　清野啓介君　須田千秋さん
高橋圭介君　　武田　寛君　　津久井功君
平井秀明君　　深津卓也君　西田俊太郎君
松野正一君　　水石清治君　　宮内明彦君
持谷明宏君　　諸田秀人君　　柳澤一貴君
山口　剛君　　吉野　登君　山田龍之介君
割田一敏君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　今井幸吉副委員長　
桑原　滋君　　天野純一君　浅沼美香さん
飯島千明君　　今井幸吉君　　小熊政則君
小倉　仁君　　金井正樹君　小野里雅広君
櫛渕光彦君　　小坂哲平君　　小菅茂雄君
塩浦敬之君　　関　真一君　須田千秋さん
高橋圭介君　　武田　寛君　　津久井功君
平井秀明君　　深津卓也君　西田俊太郎君
水石清治君　　宮澤孝幸君　　持谷明宏君
諸田秀人君　　柳澤一貴君　　山口　剛君
吉野　登君　　割田一敏君

・ポリオプラス　宮内明彦君　　
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委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

72名 38名 ８名 69.40 ％
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